

Liebe Freundinnen und Freunde der Musik,

mit der Gründung der Berufsfachschule für Musik in Krumbach am 21. November 1983 wurde ein besonderes Stück schwäbischer Musikgeschichte geschrieben. Ursprünglich als Angebot für engagierte Laienmusikerinnen und -musiker geplant, fördert die Einrichtung heute junge Menschen, die ihre Leidenschaft zum Beruf machen. Als Talentschmiede vermittelt sie das unerlässliche Rüstzeug, das neben der musikalischen Begabung notwendig ist. Mit ihrer hochwertigen Ausbildung trägt sie zudem maßgeblich zum Erhalt unserer Musiklandschaft bei. Damit übernimmt die Berufsschule auch eine wichtige Funktion, die der reguläre Musikunterricht hierzulande nicht alleine erfüllen kann.

40 Jahre Berufsfachschule für Musik in Krumbach sind eine Erfolgsgeschichte, die es weiterzuschreiben gilt. Als Gesellschafter der gemeinnützigen Schulträger GmbH wird der Bezirk Schwaben der Einrichtung auch in Zukunft ein zuverlässiger Partner sein.

Ich gratuliere herzlich zum Jubiläum und wünsche allen, die an der Berufsfachschule für Musik ihre musikalische Heimat gefunden haben, weiterhin viel Freude mit der Musik.

Herzlichst

Martin Sailer
Bezirkstagspräsident



Liebe Krumbacher Musikfamilie,

nach den drei Jahren der Pandemie, die uns alle stark eingeschränkt hat, das zu tun oder zu werden und zu studieren, was die Musik mit uns und aus uns macht, freuen sich die früheren Absolventen wie die Eleven dieser Schule darüber und darauf, den 40. Geburtstag der Berufsfachschule für Musik Krumbach aktiv und gemeinsam feiern zu dürfen. Ein Geburtstag im besten Alter.

Das freut auch die musizierenden Pädagogen und Lehrkräfte, die dazu beigetragen haben, die Berufsfachschule in Krumbach in den vier Jahrzehnten zu einem gefragten und angesehenen musikalischen Taktgeber für den Regierungsbezirk und über seine Grenzen hinaus zu etablieren. Die Leidenschaft hier sorgt für Pflege der Tradition ebenso wie für die Erschließung neuer Klangräume. Die Berufsfachschule für Musik Krumbach kann das: Gestern Lehrling, heute Meister, morgen Taktgeber.

Weil das so ist und bleiben soll, teilen sich nach einer Umstrukturierung der Bayerische Musikrat und der Bezirk Schwaben die Trägerschaft der Berufsfachschule. Aus der Laienförderung ist eine Spezialistenklasse geworden, deren erreichtes hohes Niveau wir erhalten wollen.

Dass wir im Bayerischen Musikrat mit dem Bezirk Schwaben dafür gerade stehen, dass Krumbacher Qualität weithin gefragt sein wird, ist unser Versprechen zum Geburtstag und Start ins fünfte Jahrzehnt.

Immer Töne und Melodien
vom und von Feinsten!

Ihr

Dr. Thomas Goppel
BMR-Ehrenpräsident



**Ein besonderes Jahr, eine ganz außergewöhnliche
Woche an der Berufsfachschule für Musik Krumbach!**

Wir feiern 40. Geburtstag mit 4 Jubiläums-Konzerten!

Den Anfang hierzu gestalten unsere Lehrkräfte mit Solo- und Kammermusikwerken in unterschiedlichsten Besetzungen vom Barock über Klassik und Romantik bis hin zum Jazz in der wunderschönen Ehemaligen Synagoge Ichenhausen. Mit stilistisch unterschiedlichen Solo- und Kammermusikwerken der letzten Jahrhunderte bis heute, diesmal gespielt von unseren Schülerinnen und Schülern, geht es auch drei Tage später im zweiten Konzert dieser Woche im Kammermusiksaal unserer Schule weiter.

Ganz anders erklingt es aber dann bereits einen Tag darauf im Saal der BFSM durch die drei RPJ-Ensembles unserer Schule, der Jazz-Band, dem RPJ-Vokalensemble und der Rock/Pop-Band. Hier werden neben Klassikern der Rock/Pop/Jazz-Geschichte auch eigene Songs unserer Schülerinnen und Schüler präsentiert!

Den Abschluss dieser Woche bildet unser, bereits zur Tradition gewordenes, Sommerkonzert „Bühne frei“ im Krumbacher Stadtsaal, welcher in diesem Jahr ebenfalls ein Jubiläum feiert, seinen 100. Geburtstag! Dabei präsentieren der große Chor, das symphonische Blasorchester, das große Salonorchester und weitere Ensembles unserer BFSM ein berauschendes Programm!

Wir freuen uns sehr, Sie zu diesen Konzerten begrüßen zu dürfen, um mit uns gemeinsam dieses „kleine“ Jubiläum zu feiern!

Ihr Thomas Frank
im Namen der ganzen
Schulfamilie



JUBILÄUMSWOCHE 7. BIS 13. MAI 2023

1983 -2023: 40 Jahre Begeisterung für Musik

Sonntag, 07. Mai 2023 18.00 Uhr

89335 Ichenhausen, Ehemalige Synagoge - Eintritt € 7,50/erm. € 5

Dozent*innen live

Mittwoch, 10. Mai 2023 19.00 Uhr

Berufsfachschule für Musik Krumbach, Mindelheimer Str. 47 - Eintritt frei

Kammer-/Solistenkonzert

Donnerstag, 11. Mai 2023, 19.30 Uhr

Berufsfachschule für Musik Krumbach, Mindelheimer Str. 47 - Eintritt frei

Fachbereichskonzert der Rock-Pop-Jazz-Bands

Samstag, 13. Mai 2023, 20.00 Uhr

Stadtsaal Krumbach, Dr.-Schlögl-Str. 15 - Eintritt € 7,50/erm. € 5

„Bühne frei“ – Sommerkonzert der BFSM

www.bfsm-krumbach.de · Tel. 08282/9909-0

40 JAHRE

Sonntag, 07. Mai 2023

18.00 Uhr

89335 Ichenhausen, Ehemalige Synagoge

Dozent*innen live

Zum 40-jährigen Jubiläum der BFSM gestalten die Dozent*innen des Instituts gemeinsam ein Konzert in der Ehemaligen Synagoge Ichenhausen.

Es erklingen Solo- und Kammermusikwerke von Barock über Klassik und Romantik bis hin zum Jazz. In den unterschiedlichsten musikalischen Besetzungen präsentieren die Künstler*innen die stilistische, instrumentale und gesangliche Vielfalt der Berufsfachschule für Musik.

Zur Aufführung gelangen u.a. Werke von Purcell, Chopin, Friedrich dem Großen, Hummel, Loewe, Blum, Thuille, Schubert (Auszüge aus dem Forellenquintett) sowie Jazz-Kompositionen.

Stiftung ehem. Synagoge Ichenhausen e.V.
Vordere Ostergasse 22, 89335 Ichenhausen

Eintrittskarten:
an der Abendkasse: € 7,50 (Schüler, Studenten u. Mitglieder des Fördervereins „ConTakt e.V.“: 5 €)

Foto: Daniel Grossmann/Stiftung ehem. Synagoge Ichenhausen e.V.

Mittwoch, 10. Mai 2023

19.00 Uhr

Berufsfachschule für Musik

Kammer-/Solistenkonzert

Schülerinnen und Schüler der BFSM konzertieren solistisch oder in kleinen kammermusikalischen Besetzungen. Es treten junge Künstlerinnen und Künstler aus beiden Fachrichtungen (Klassik & RPJ) der BFSM auf.

Der Eintritt ist frei – um Spenden wird gebeten.

Donnerstag, 11. Mai 2023

19.30 Uhr

Berufsfachschule für Musik

Fachbereichskonzert der Rock-Pop-Jazz-Bands

Zum Jubiläum gibt es was auf die Ohren: Die Rock-Pop-Band, das Jazz-Ensemble und das Vokal-Ensemble spielen Rock-Klassiker, eigene Songs, schnelle Jazzstücke, Latin-Pop-Nummern - alles ist dabei und die Schule groovt!

Begeistert werden alle, die auf coole Live-Musik stehen.

Der Eintritt ist frei – um Spenden zur Deckung der Unkosten wird gebeten.

Samstag, 13. Mai 2023

20.00 Uhr

Stadtsaal Krumbach, Dr.-Schlögl-Str. 15, Krumbach

“Bühne frei” – Sommerkonzert der BFSM

Als krönenden Abschluss der Jubiläumswoche präsentieren die Orchester, der Chor und die größeren Ensembles der Berufsfachschule für Musik einen berauschenden Konzertabend durch die Musikepochen.

Eintrittskarten:
ab 19 Uhr an der Abendkasse: € 7,50 (Schüler, Studenten u. Mitglieder des Fördervereins „ConTakt e.V.“: 5 €)

Kartenvorbestellung ist möglich im Sekretariat der BFSM (Mo.-Fr. von 08.00 – 12.00 Uhr)

